

# 2019年7月の記事一覧

2019年7月 ▾

## 1学期終業式

投稿日時 : 2019/07/19 S staff カテゴリ:

校長先生から1学期が行なわれました。映像を提供していただきました。  
川内中学校全体として、一人一人の成長が実感できる1学期でした。  
終業式の後、各学年代表の意見発表を行なされました。  
生徒指導主任の先生からは、夏休みの過ごし方についてお話をいただきました。  
学習・図書委員会からは自学王等の表彰が行われました。



## 専門委員会

投稿日時 : 2019/07/10 S staff カテゴリ:

1学期最後の専門委員会が行なわれました。  
中央委員会・保健室・教科・図書委員会それぞれの委員会で1学期の成果と課題について議論しました。  
議論で出てきた課題を2学期改善して、よりよい委員会活動にしていきたいと思います。



## 薬物乱用防止教室

投稿日時 : 2019/07/16 S staff カテゴリ:

3年生と対象に、薬物乱用防止教室を実施しました。相双保健福祉事務所の大規模に来ていただき、薬物が脳に与える影響や、薬局で売っている薬品も正しく使わない薬物乱用になることなどを学びました。アルコールやたばこなども含め、「ダメ・ぜつ」いう強い気持ちを持てるようにしてほしいと思います。



## 2年生家庭科 アイロン掛け

投稿日時 : 2019/07/16 S staff カテゴリ:

2年生の家庭科でアイロン掛けを行いました。鈴木康平先生と松本知華先生の指導の下、生徒一人ひとりがしっかりアイロン掛けを行なっていました。横田彩音さんは「しわがきれいに伸びると気持ちいいです」と話していました。ぜひ、家庭でもアイロン掛けをしてみましょう。



## 明治大学の皆さんによるボランティア活動

投稿日時 : 2019/07/13 S staff カテゴリ:

明治大学体育会アメリカンフットボール部GRIFFINS（グリーンズ）の皆さんが川内中学校の使用しなくなった机や椅子の運び出し作業のボランティア活動をしてくださいました。

大量の机と椅子を運び出してくださり、机の解体作業もしてくださいました。

明治大学体育会アメリカンフットボール部の皆さん、本当にありがとうございました。



## 保護司会様より

投稿日時 : 2019/07/10 S staff カテゴリ:

保護司会双葉地区様より、社会を明るくする運動の一環として生徒一人ひとりに図書カードやうちわなどをいただきました。運動の意旨を生徒と共に考え、安全で明るい村づくりに向けて活動していきたいと思います。



## 救急救命講習

投稿日時 : 2019/07/10 S staff カテゴリ:

2年生を対象に救急救命講習を実施しました。3時間の講習を通して、命を守ることの大切さや応急処置、AEDを使った救命のしかたなどについて学びました。命の危険が迫るような事態を防ぐことが第一ですが、いざというときは自分の命や家族の命を守れるようになって欲しいと思います。生徒からは、「心臓マッサージは体力を使うことが実感できた」「今日の研修を次につなげたい」という強い感情が聞かれました。



## 人権教室

投稿日時 : 2019/07/09 S staff カテゴリ:

人権教室が行なされました。

講師に人権擁護員の志賀英信先生をお迎えし、いじめなどの人権問題について考え、相手を思いやる心情を持つ大切さなどを学びました。



## 上川内・川内郵便局よりノート寄贈

投稿日時 : 2019/07/08 S staff カテゴリ:

上川内・川内郵便局よりノートを寄贈していただきました。

寄贈いただいたノートを全校生で大切に使わせていただきたいと思います。

本当にありがとうございました。



## ふたば生徒会連合第2回ビデオ会議

投稿日時 : 2019/07/08 S staff カテゴリ:

ふたば生徒会連合第2回ビデオ会議が行なわれました。

アイスブレイクのアイディアについて意見交換などを行ないました。



## 中体連陸上県大会2日目

投稿日時 : 2019/07/10 S staff カテゴリ:

中体連陸上県大会2日目の競技が行われました。1年生1500m決勝では、三瓶友也くんが第2位となり、見事東北大会出場を決めました。この大会には、6名が出場し、ほとんどの生徒が自己ベストの記録を出しました。サポートメンバーも含め、全員で協力して競技に臨む態度も立派でした。選手、サポートメンバーの皆さん、お疲れさまでした。



## 中体連陸上県大会1日目

投稿日時 : 2019/07/08 S staff カテゴリ:

中体連陸上県大会がどうぞみんなのスタジアムで開催されました。悪天候の中、サポートメンバーを含めた8名で力を合わせ競技にのぞみました。

その中、三瓶友也くんは予選を1位で通過して、明日の決勝に進みました。



## 福島大学 教職大学院研修視察

投稿日時 : 2019/07/10 S staff カテゴリ:

福島大学 教職大学院の方々が震災後の双葉郡のおかれている状況や学校の現状を学ぶために研修視察に来られました。

各学年の授業参観の後、校長先生から双葉郡の教育状況や川内中が取り組んでいることなどについて講話を行ないました。



## 県中体連陸上大会 出発式

投稿日時 : 2019/07/04 S staff カテゴリ:

今日から県中体連陸上大会が行われます。

どうぞみんなのスタジアムへ向かう前に出発式が行なわれました。

雨模様に負けず、各自自己ベストを目指して頑張ってほしいと思います。

